
Io non so quale sia il tuo sogno.

Per tutti voi che avete incontrato delle difficoltà... NON abbandonate i vostri sogni.

I tempi duri passano. Verranno e andranno via.

La grandezza non è solo una fantastica, utopica e segreta caratteristica divina che solo qualche fortunato

proverà.

È qualcosa che esiste realmente ed è in OGNUNO di noi.

È davvero importante che tu ci creda, che tu puoi, che tu sei il prescelto.

La maggior parte delle persone si fa una famiglia, si guadagna da vivere e finisce la propria vita così.

Smettono di crescere, di lavorare su se stessi e di spronarsi.

Poi ci sono quelli che si lamentano e non fanno nulla per cambiare le cose.

La maggior parte della gente abbandona i propri sogni e sai perché?

Per PAURA. Paura di fallire... "e se poi le cose non vanno?"

Hanno paura del successo... "e se poi le cose vanno bene e non riesco a controllarle?"

Queste persone non corrono mai alcun rischio.

Hai speso così tanto tempo con gli altri... cercando di piacere alla gente... tanto che conosci loro molto più di

quanto conosci te stesso. Quante volte guardi gli altri e pensi che vorresti essere proprio come loro?

Ma sai che c'è?

Hai speso così tanto tempo guardando la vita degli altri che non sai più chi sei.

Io ti SFIDO a lavorare su te stesso.

È necessario allontanarsi dalle persone negative, se vuoi realizzare i tuoi sogni.

Per le persone che inseguono i propri sogni, la VITA ha un significato speciale.

Quando comincerai a farlo, ti allontanerai dagli altri... ma comincerai a ritrovare te stesso perché fino a

quando continuerai a inseguire gli altri, ad imitarli, non sarai mai neanche una loro copia perfetta anche se

farai del tuo meglio.

Ti sfido a mettere in mostra il tuo valore... Anche se nessuno lo vedrà, anche se nessuno avrà questa visione,

anche se questo vorrà dire sentirsi soli.

È Necessario che ti circondi di persone entusiaste, inarrestabili e forti. Persone che si rifiutano di vivere la

vita così come è e che vogliono di più.

Circondati di persone che stanno vivendo i loro sogni, qualsiasi essi siano, perché sono persone vincenti.

Queste persone sanno che se la loro vita sta andando nella direzione giusta, se stanno raggiungendo un

obiettivo, è merito loro.

Se vuoi avere più successo, se vuoi ottenere e fare cose che non hai mai fatto prima... ti chiedo di investire su

te stesso.

INVESTI SU DI TE.

L'opinione che alcuni hanno di te NON deve diventare la tua realtà.

Non devi vivere passivamente, non devi essere una vittima e sebbene tu debba affrontare delle delusioni, devi

ripetere a te stesso: " IO POSSO FARCELA" anche se nessuno ci crede... io devo crederci per me stesso.

Questo è quello in cui credo e per cui sono disposto a lottare. Punto.

Non importa quanto sia difficile ottenerlo. Tu ce la farai!

Non importa quanto la vita ti abbia deluso, né quante volte tu abbia già provato a realizzarlo...

perché quel sogno che è nascosto nella tua mente, è possibile!

Qualcuno di voi già lo sa quanto è dura, che non è facile...

È difficile cambiare vita, si può andare incontro a mille delusioni, a molti fallimenti...

Ci saranno momenti in cui dubiterai di te stesso... in cui ti chiederai "Dio, perché sta succedendo proprio a

me? Sto solo cercando di prendermi cura della mia famiglia... non sto rubando niente a nessuno. Come può

accadere proprio a me?”

Non importa quanto sarà dura se tu ci credi, se sarai determinato e concentrato.

Convinciti che Non è importante quante volte fallisci, quanto sia difficile ottenerlo. Tu ce la farai!
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Alcuni di voi adesso sono entusiasti e vogliono passare al prossimo livello... Vogliono un consiglio... Vogliono

diventare ricchi e di successo... "Voglio essere ciò che voglio"...

Ascoltami...

Non puoi arrivare a quel livello.

Non puoi arrivare al livello economico che desideri finché non INIZI ad investire sulla tua mente e su te

stesso.

Non stai guardando un film con il lieto fine comodamente seduto in poltrona. Alza il culo!

Ti sfido a studiare ad imparare.

Ti sfido ad investire il tuo tempo.

Ti sfido a stare da solo!

Ti sfido a dedicare un'ora della tua vita a conoscere te stesso!

Quando diventi ciò che sei...

Quando diventi la persona che sei chiamato ad essere

Quando diventi un individuo... quello che DEVI fare è iniziare a separarti dalla massa.

Ti sfido ad andare nel posto dove c'è gente a cui non piaci e dove nessuno si preoccupa per te.

Perché?

Perché non dovrai più preoccuparti di piacere agli altri, di renderli felici...

Perché stai cercando di spingerti oltre, di salire al prossimo livello.

Il mondo ha bisogno che tu investa nelle tue capacità.

Se stai ancora parlando del tuo sogno,

se stai ancora parlando dei tuoi obiettivi ma non hai mai fatto nulla a riguardo...

Fai il primo passo!

Puoi rendere orgogliosi i tuoi genitori, il tuo paese ma soprattutto Te stesso...

Puoi ispirare milioni di vite e il mondo non sarà più lo stesso perché stai realizzando te stesso.

Non permettere a NESSUNO di rubare il tuo sogno!

Anche dopo essere andato incontro a un rifiuto e ad un NO, a porte in faccia... quando qualcuno ti ha detto

"puoi contare su di me" e non l'ha fatto...

Non mollare.

Che succederebbe se, nonostante tutto, tu avessi quel tipo di atteggiamento, di forza e di fiducia anche

quando nessuno crede in te? Anche quando hai perso più volte e le luci sono spente?

Nonostante tutto e tutti, nonostante i fallimenti tu continui a credere in te stesso, nelle tue idee, ripensandoci

ogni giorno e dicendo a te stesso: "Non è finita fino a quando non lo dico io, fino a a quando raggiungerò il

mio obiettivo, fino a quando vincerò!"

PUOI vivere il tuo sogno!
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